

So läuft es mit den Weihnachtsbäumen

Der Tannenbaumverkauf läuft noch verhalten, in der Innenstadt und in den Ortsteilen sorgen geschmückte Bäume für vorweihnachtliche Stimmung. Die Wunschbaumaktion des Vereins Klartext war ein großer Erfolg.



Ehrenamtliche des Trägervereins Millingen schmückten den Baum an der Millinger Grundschule. Mit dabei Julian de Vries (4.v.l.) von der Sparkassen, die den Baum gespendet hat.

FOTO: SAN

VON UWE PLIEN

RHEINBERG | Noch laufe der Weihnachtsbaumverkauf verhalten, sagt Katharina Passen von Pflanzen & Wohnen Passen an der Moerser Straße in Rheinberg. „Aber wir gehen davon aus, dass sich das spätestens am dritten Advent ändern wird“, so die Inhaberin des Gartencenters. Passen verkauft Nordmantannen,

Blaufichten und Nobilis bis zu einer Höhe von drei Metern. Alles Bäume, die aus Thüringen und dem Sauerland an den Niederrhein kommen.

Passen-Bäume gibt es übrigens auch am Wochenende beim Spektakel-Adventsmarkt an der Evangelischen Kirche. Dort verkauft die Katholische Junge Gemeinde (KjG) von St. Peter Tannen. „Wir stellen sie der KjG in Kommission zur Verfügung“, sagt Katharina Passen. Bei ihr kann man noch bis Heiligabend Bäume kaufen. Bis 14 Uhr ist das Geschäft am 24. Dezember geöffnet.

Auch anderswo geht es um Weihnachtsbäume. Erstmals haben die Ehrenamtlichen des Millinger Trägervereins in diesem Jahr einen Weihnachtsbaum an der Grundschule am Bienenhaus in Millingen geschmückt. „Sonst haben wir das immer am Ehrenmal gemacht, das hat die Stadt in diesem Jahr aber selbst übernommen“, sagt Geschäftsführer Heinz-Joachim Empelmann. Den Schmuck bekamen die engagierten Vereinsvertreter wie schon in den vergangenen Jahren von den Kindern des Kindergartens St. Theresia in Millingen. Sie hatten kleine Plastikeimer und Joghurtbecher bemalt und beklebt. Für den Baum sorgte die Sparkasse am Niederrhein.

Auch in der Innenstadt freuen sich die Menschen über geschmückte Bäume. Am Stadthaus hat die Stadt wieder einen Baum aufgestellt und mit Lichterketten versehen. Die Stadt hat auch in den Ortsteilen zu einer besinnlichen Advents- und Weihnachtsatmosphäre beigetragen, indem sie Bäume in Millingen, Eversael, Ossenberg, Borth, Wallach, Budberg und Orsoy aufgestellt hat.

Die Rheinberger Zweiergemeinschaft, bestehend aus den Schützenbruderschaften St. Michaelis und St. Sebastianus, stellte in der Adventszeit einen Tannenbaum am Kreisverkehr Ecke Orsoyer Straße/ Moerser Straße auf. Die Absprache: Die Bruderschaft, die im jeweiligen Jahr das Schützenfest ausgerichtet hat, ist auch für die Organisation der Tanne zuständig. Dieses Jahr war St. Michaelis mit beidem an der Reihe.

Der gut sechs Meter hohe Nadelbaum wurde von einer kleinen Gruppe aus Alpen abgeholt und mit vereinten Kräften beider Vereine aufgerichtet und geschmückt. Die Vereine freuen sich, mit dieser jährlichen Aktion eine festliche Stimmung in Rheinberg zu verbreiten.

Auch die Weihnachtswunschbaum-Aktion des Vereins Klartext für Kinder sorgte für viel Freude. In diesem Jahr wurden 375 Wünsche benachteiligter Kinder gesammelt, die an drei Tannenbäumen an verschiedenen Stellen in Rheinberg aufgehängt worden waren. Die Geschenke wurden zwischenzeitlich an den drei Standorten abgeholt, im Jugendzentrum Zuff an der Xantener Straße gesammelt und gelagert. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Rheinberg kontrollierten die Spenden und verpackten sie. Auch die Schülervertretung der Europaschule Rheinberg war an der Aktion beteiligt. Bei einer kleinen Weihnachtsfeier im Zuff erhalten die Familien die Geschenke.

INFO

Zwei Bäume von der Gelderstraße gestohlen

Angezeigt Dank einer Spende von Christian Sperling (Baufinanzierung am Anna-berg) konnten auch in der Fußgängerzone 22 Weihnachtsbäume aufgestellt werden. Wie die Einzelhändler-Gemeinschaft am Montag mitteilte, sind am Wochenende zwei dieser Bäume gestohlen worden: einer vor Daron-Optik an der Gelderstraße 1 und einer vor dem Friseursalon VDPunkt an der Gelderstraße 17. Anzeige sei erstattet worden, hieß es.



Die Zweiergemeinschaft, bestehend aus den Schützenbruderschaften St. Michaelis und St. Sebastianus, hat einen Tannenbaum aufgestellt.

Foto: Schützen

1 / 1

